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ЗАСЕ4АНИЕ БЮРд
ГОРКОМА КПСС

" Состоялось очередное заседа-
ние бюро горкома КПСС. Об-
суждена ,, работа коллектива
совхоза «Старопольский» по
обеспечению выполнения плана
и • социалистических - обяза-
тельств по производству сель-
скохозяйственной продукции в
1978 году в свете требований
декабрьского (1977 г.) Пленума
ЦК КПСС и Письма ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
о развертывании соревнования

в 1978 году. С отчетом высту-
пил директор совхоза Е. С.
Шуйский.

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -
ГОД УДАРНОГО ТРУДА

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАЖИОГОг

к высокой эютЕнтивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА ! 

ПЛАН   КВАРТАЛА— ДОСРОЧНО
Досрочно завершил план пер-

вого квартала коллектив шахты

№ 3. На 103,2 процента выполнен

план добычи сланца, дополнитель-

но выдано 8.294 тонны топлива.

7б погонных метров сверх плана

прошли  проходчики шахты.

В социалистическом соревнова-

нии лучших результатов добива-
■ются горняки участков № 1, воз-

главляемого Г. М. Янчинским, и

№ 2 —Р. Г.Шигабутдиновым. Сре-
ди добычных бригад отличилась

бригада Н. Е. Алещенкова.

Тон в соревновании проходче-

ских коллективов задает бригада
Ю. В. Погорелова, инициатор со-
ревнования за выполнение плана

трех лет пятилетки к Дню Консти-
туции СССР. В марте проходчики

удлинили штреки на 170 метров,
а всего на нх сверхплановом счету
453 погонных метра, пройденных
сверх плана с начала года. Успеш-
но завершили первый квартал
бригады проходчиков И. И. Стони-
са и В. М. Кириллова.

В. РОЗОВА.

К   НАМЕЧЕННОМУ   РУБЕЖУ
Высоких производственных по-

казателей в строительном управ-

лении № 322 добивается комп-

лексная бригада В. Н. Хрнсанфо-
ва. Это один из лучших коллекти-

вов, который занимается плотнич-

ными работами. Сейчас строители

приступили к настилке дощатых

полов в корпусе № 2 школы № 10.
Полным ходом идет заготовка лаг,

подкладок под полы и антисептиче-

ская обработка пиломатериалов.

Для ускорения работ бригада ис-

пользует       электрошлифовальный

инструмент, электродрели и мно-

гие другие средства малой механи-

зации, заметно облегчающие труд

плотников, улучшающие качество
работ. Коллектив выполняет про-

изводственное задание на 125 —

130 процентов. Бригада в числе

первых решила завершить план

трех лет к годовщине Основного
Закона страны. За три месяца опе--
реженне трудового графика со-

ставляет 15 дней.
И. АНДРЕЕВ,
обществ, корр.

Выполняете   ли   вы   свои   обязательства?

СОКРАЩАЛ
ЗАТРАТЫ
Огромные, светлые корпуса с

механизированными производст-

венными процессами стали для нас
привычными. На первый взгляд,

так обстоят дела и в шиноремонт-

ном цехе регенератного завода.

Однако работа здесь тяжелая,

требует крепкого здоровья и силы,
чтобы стать, например, вулканиза-

торщиком или шероховщиком. А
для повышения профессионального
мастерства молодежи в цехе вся-
чески поощряется наставничество.

В коллективе много опытных спе-

циалистов. Это шероховщик А. К.
Озолиньш,          вулканизаторщики

И. 3. Рыбачек и А. В. Флегонтов
и другие.

Рабочие цеха решили нынче
план по восстановлению автопо-

крышек выполнить к 28 декабря
1978 года, отремонтировать сверх

плана 1.000 покрышек, сократить
брак на 10 процентов. Поэтому
здесь стараются вовлечь всех в со-

циалистическое соревнование под

девизом «От высокой работы каж-
дого — к высокой эффективности
труда коллектива». Вулканизатор-
щики, шероховщики, коллективы

вспомогательных служб все де-
лают для того, чтобы ежедневно

выполнять плановые задания, со-

кратить   до   минимума ,  простои

оборудования и потери рабочего
времени. С начала года на счету

коллектива около трехсот восста-

новленных сверх плана автопо-
крышек. Сэкономлено 1,8 тонны

резины и 630 килограммов корда.

Значительно повысилась и про-

изводительность труда. В цехе за-

менили три устаревших вулкани-

затора на новые. Вулканизатор-
щики решили, например, повысить

производительность труда за счет,

быстрейшей загрузки сырья и вы-

грузки продукции. Решается и.

проблема экономичности изготов-

ления изделий. Этому способству-
ют товарищеская взаимопомощь и
строгий контроль за качеством.
За два месяца коллектив снизил
себестоимость продукции на 9 ты-

сяч рублей.

В цехе идет соревнование за вы-
сокое качество продукции. Одна-
ко недобросовестное отношение
отдельных работников к делу, на-
рушение ими технологии вулкани-
зации привело к тому, что первич-

ного брака все еще много — 8,2
процента. Сказывается и низкое
качество сырья. Но при этом да-
леко еще не все резервы использу-
ются, чтобы сократить материаль-
ные и трудовые затраты на едини-
цу продукции. В частности, низок
коэффициент использования обо-
рудования. Так что коллективу
цеха есть над чем подумать

В. ПЕРМИНОВА.

ТРУДОВАЯ    СЛАВА~

Ударница коммунистического труда, газорезчица Татьяна Бы-
кова работает в одной из лучших бригад Северо-Западного СМУ
треста «Севзапметаллургмонтаж», которой руководит В. Л. Зару-
бин. За высокие показатели в социалистическом соревновании,

умелое руководство имя бригадира недадно занесено в Книгу
почета города. Этот коллектив слесарей-котельщиков только за

прошлый год опередил трудовой календарь на 77 рабочих дней.
А недавно бригада закончила выполнение крупного заказа для
цементного завода. Сейчас работает над заказом комбината «Фос-
форит». В день коммунистического субботника коллектив бригады
перечислит в фонд пятилетки около 50 рублей.

Фото Ю. Терентьева.

УВЕРЕННЫЕ   ШАГИ
— Более 12 лет назад пришла

я в филиал швейного объедине-
ния «Маяк». Сначала выполня-

ла самые простые операции,

постепенно росло мое профес-
сиональное мастерство. Теперь
шью изделия, которые отправ-

ляются в различные города на-

шей страны.

Предприятие у нас невелико,

но коллектив обладает боль-

шим творческим потенциалом.

Каждая швея повышает квали-

фикацию, находится в постоян-

ном поиске резервов производ-

ства. На фабрике много заме-

чательных тружениц. Напри-
мер, совсем недавно после

окончания СГПТУ-215 к нам в

бригаду пришла    Валя Халцо-

нен, а сейчас она отлично
справляется с делом, может вы-

полнить любую операцию. Таня
Лукьянова — тоже молодая

работница — освоила много

смежных операций. С большой
ответственностью относятся к

своей работе Р. Федорова,
Л. Обуховская и другие.' Каж-
дая работница стремится вы-

полнить свою работу с хоро-

шим качеством и с наименьши-

ми затратами. 22 апреля швеи

решили отработать на сэконом-

ленном материале, которого

сберегли 2,5 тысячи квадрат-

ных метров.

В. МАРКОВА,
швея бригады № 5 филиа-
ла швейного объединения
«Маяк».       г

НА    Д Е Н Ь    Р А Н Ь Ш Е
Последний день марта кол-

лектив завода «Сланцы» рабо-

тал уже в счет второго кварта- .

ла. Более чем На 12 миллионов

рублей валовой продукции от-

правлено потребителю с начала

года. Успешному выполнению

заданий первого квартала по

основным технико-экономиче-
ским показателям сНособство-
вало соревнование за 1 досроч-

ное завершение плана третьего

года пятилетки.

В обсуждении вопроса при-

няли участие члены комиссии,

готовившей материалы к засе-

данию бюро, — главный бух-
галтер совхоза «Осьмннекий»
Б. Э. Каре, секретарь парткома

совхоза «.Сланцевский» А. .И.
Лукьянов,- председатель рабоч-
кома совхоза «Родина» В. И.
Семенова, директор совхоза

«Аврора» В. П, Акишин. Вы-
ступил также генеральный ди-

ректор объединения «Родина»
Д. В. Борисов.

Завершил обсуждение первый
секретарь горкома КПСС А. А.
Никанов.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

ОТЧЕТ
ГОРКОМА КПСС

На партийном собрании шах-

ты имени С. М. Кирова с ин-

формационным докладом о ра-

боте Сланцевского ГК КПСС
по выполнению решений XXV
съезда КПСС, ХХШ Ленин-
градской областной и XII Слан-
цевской городской отчетно-вы-

борных конференций выступил

заведующий организационным

отделом ГК КПСС Г. Г. Ми-
хайлов.

В обсуждении доклада при-

няли участие восемь коммуни-

стов. В своих выступлениях

они говорили о том, как пар-

тийная организация шахты вы-

полняет решения областной и

городской отчетно-выборной
конференций. Партийное собра-
ние единодушно одобрило дея-

тельность работы горкома

КПСС.

ПОВЫШАЯ
МАСТЕРСТВО ЛЕКТОРА

В двух городских школах
лекторского мастерства состоя-

лось очередное занятие. Мето-
дист Ленинградской организа-

ции общества «Знание» В. Б.
Дегтярев рассказал о методи-

ке прослушивания и рецензиро-

вания лекций.
Затем начались практические

занятия.     Лекторы    городской
организации    В.   Д.   Стружин
ский, А. П.  Кондрахина прочн

тали лекции «О повышении ма

териального благосостояния па-

рода в   10-й пятилетке»,    «Со
циальные истоки религии и ате-
изма». Слушатели школ лектор-

ского    мастерства,      применяя
теоретические знания, получен-

ные на занятии, на эти лекции

напишут свои рецензии и пере-

дадут   в городскую   организа-

цию общества «Знание». '

На семинаре также присут-

ствовали председатели первич-

ных организаций общества
«Знание», председатели мето-

дических секций городской ор-
ганизации, которые должны

возглавить работу по аттеста-

ции всех лекторов.

С ВЫСОКОЙ
АКТИВНОСТЬЮ

Проект Основного Закона
республики находит горячий
отклик в сердцах работников
районного узла связи. На од-

ном только собрании админист-

ративно-управленческого аппа-

рата, посвященном обсуждению
проекта Конституции РСФСР,
выступило 12 человек. Горячо
одобряя важнейший политиче-
ский документ, собравшиеся
подчеркивали, что только доб-
росовестный труд каждого со-

ветского человека может сде-

лать нашу Родину еще краше

Пропагандистскую работу по

проекту Конституции РСФСР
продолжают вестИ~ политин

форматоры, агитаторы почто-

вых отделений, участков Слан-
цевского узла связи.

ОБСУДИЛИ РАБОТУ
ЗА ГОД

Состоялось отчетно-выборное
партийное собрание коммуни-
стов производственного объ-
единения грузового автотран-
спорта. С отчетным докладом

выступил секретарь партбюро
объединения В.- И. Илларионов.
В обсуждении доклада приняли
участие водители И. И. Семе-
нов, Г. С. Никнтченко, В. Р.
Барабаш, пенсионерка Т. А. Ко-
валева и другие.
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За   етроной   проекта   Конституции   РСФСР

РОЛЬ КОЛЛЕКТИВА
Проектом новой Конституции РСФСР предусматривается даль-

нейшее развитие социдлистической демократии, возрастание роли,
общественных организаций и трудовых коллективов в решении важ-
нейших вопросов жизни страны. Статья 7 проекта Основного Закона
республики гласит: «Профессиональные союзы и другие обществен-
ные организации в соответствии со своими уставными задачами
участвуют в управлении государственными и общественными дела-
ми, в решении политических, хозяйственных и социально-культур-

ных вопросов».

Тйтплпг-

РСФСР

; Сев яровых хлебов пер-
выми на Ставрополье за-
вершили механизаторы кол-
хоза имени Ленина Совет-
ского района. Лишь 24 чяга
потребовалось им для того,
чтобы в прогретую южным
весенним солнцем пашню
положить семенное зерно.
Созданная в хозяйстве
служба агротехнического
контроля | во всех бригадах
качество работы оценила
высшим баллом.

УКРАИНА

Работники многих пред-
приятий легкой промыш-
ленности Украины на три
дня ' «переквалифицирова-
лись» в продавцов Донец-
кого универмага «Белый
лебедь».- Здесь состоялась
выставка-продажа товароа,
выпускаемых в республике.

Работники магазина уста-
новили прямые связи со
швейными фабриками. Те-
перь продукция поступает
в магазин, минуя базы. В
«Белом лебеде» побывали
также представители теле-
визионных заводов, кожга-

лантерейных фабрик. Пред-
ложения покупателей станут

ориентиром для дальней-
шего улучшения качества
изделий..     '

ЛИТВА

Фирма «Все для новосе-
лов» создана при Вильнюс-
ском городском комбинате
бытового обслуживания на-
селения. Обмен бытовых
приборов — один из четы-
рех десятков видов услуг,
оказываемых фирмой. Вме-
сте с ордером на новую
квартиру семьям вручается
проспект с их перечнем. С
помощью бытовиков можно
смонтировать и расставить
мебель, задрапировать ок-
на, выполнить другие рабо-
ты. Фирма открыла свои
филиалы на крупнейших
предприятиях   города.

МОЛДАВИЯ

На Тираспольсиом хлоп-

чатобумажном комбинате
завершена модернизация
одной из линий отделки

тканей. Теперь с нее за
смену снимают продукции
почти в три раза больше
прежнего. Такой прирост

получен благодаря внедре-
нию новой технологии, раз-

работанной специалистами

предприятия в содружестве
с украинскими учеными.

Обработка материала, в ре-

зультате которой его окрас-

ка становится сочной и яр-
кой, теперь осуществляется

перегретым паром. Высокая
температура позволяет ве-

сти отделку на высокой ско-
рости.

{ТАСС]

Реализация этого ' положения

осуществляется в повседневной
многогранной деятельности проф-
союзных, и подведомственных им

общественных организаций. Наи-
более ярко это проявляется в ра-
боте постоянно действующих про-
изводственных         совещаний
(ПДПС), которые строят свою ра-
боту в соответствии с положением,

утвержденным Советом Минист-
ров СССР и ВЦСПС.

В ПДПС шахты № 3 41 чело-

век, из них 22 рабочих. Это —

бригадиры, горнорабочие очистно-
го забоя, проходчики, электросле-
сари, рационализаторы. Возглав-
ляет президиум ПДПС началь-
ник смены Ю. Г. Герович. Работа
совещания ведется по плану, ут-
верждаемому шахтным комитетом
на год. Рассматриваются на

ПДПС наиболее актуальные воп-

росы в деятельности коллектива.
После обсуждения принимается

решение, для выполнения которого
издается приказ по шахте и пре-
зидиум ПДПС контролирует его

выполнение.-
В 1977 году ПДПС рассмотрело

вопрос о совершенствовании орга-
низации труда в проходческих

бригадах. С докладом выступил
главный инженер шахты В. И- Ел-
фимов, а затем обменялись мне-

ниями по улучшению организации
труда бригадиры проходчиков

Ю. В. Фролов, Ю. В! Погорелов,
И. И. Стонис, В. Н. Иванов, на-
чальники участков Г. М. Янчин-
ский, И. М. Кутузов, С. М. Трае-
вйч. В процессе обсуждения бы-
ли выявлены причины, влияющие

на работу бригад и отдельных
звеньев, намечены пути для их

устранения. Результатом прове-
денной работы по выполнению

принятого решения в 1977 году
явилось снижение простоев бригад
по организационным и техниче-
ским- причинам, которое составило

против предыдущего года по

бригадам: Ю. В. Погорелова — 50
процентов, Ю. В. Фролова — 51,1
процента, В. А. Полякова — 33,2
процента. Пять проходческих
бригад из шести досрочно выпол-

нили -годовой план, а бригада Ю. В.
Погорелова — план двух лет 10-й
пятилетки выполнила к 60-лвтию
Великого Октября.

Работа проходческих бригад на-

ходится под контролем ПДПС и в

1978 году. На очередном его засе-
дании — 28 марта обсуждено ка-

чество выполнения работ в очист-

ных и проходческих бригадах.
Профсоюзные активисты обсудили
вопросы качественного выполнения

паспортов буро-взрывных работ и

на этой основе — повышение ве-

личины подвигаиия забоя, за

одни цикл. Как показывает опыт

работы отдельных бригад, »1ри •

практически одинаковых трудоза-

тратах можно увеличить' подвнга-

ние' на ' 3 —5 процентов^., а это в

свою очередь в "такой ^е.аррпор-
ции скажется на повышении про-

изводительности +руда %роход'шка
и снижении себестоимости про-

хождения .одного метра горной вы-

работки.

На" заседаниях ПДПО- был вне- 1
сен ряд предложений   по расшив-

ке «узких» мест на участках, ко-"'
торые  администрацией были "при-
няты   ив значительной     степени
способствовали успешному выпол-"
нению   социалистических ■    обяза-
тельств  юбилейного года.

Участие трудовых коллективов,

возрастание их роли в решении
производственных задач нашло от-
ражение в статье 8 проекта Кон-
ституции РСФСР. Наглядным
примером роста трудовой и об-
щественной активности коллекти-
ров в решении производственных

задач явилось обсуждение проек-
та, а затем Конституции СССР, в
процессе которого ряд коллекти-
вов и шахта в целом приняли по-
вышенные обязательства и До-
срочно их выполнили. Активно , и
заинтересованно прошли на уча-
стках рабочие собрания по обсуж-
дению материалов декабрьского
(1977 г.) Пленума ЦК КПСС,

Письма ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ' ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ о развертывании социали-

стического соревнования за вы-
полнение и перевыполнение плана
1978 года и усилении борьбы за
повышение эффективности произ-
водства  и качества   работы.

На собраниях высказан ряд

предложений по сокращению по-

терь рабочего времени, экономии

материалов, устранению недостат-

ков в организации труда и др.

Коллектив участка № 1 принял

повышенные социалистические обя-
зательства на 1978 год, увеличив
ранее принятые с 3.000 до 5.000
кубометров горной массы. Сокра-
тил срок выполнения плана трех

лет пятилетки против ранее приня-

того коллектив участка № 2. Уча-
сток ВТБ -^ коллектив коммуни-

стического труда принял обяза-
тельство полностью искоренить

потери рабочего времени и отра-

ботать в течение года 7 дней на
сэкономленных материалах.

В эти дни на шахте проходят

обсуждение проекта Конституции
РСФСР. Трудящиеся единодушно

одобряют его, вносят предложе-

ния по улучшению работы бригад,
участков, повышению качества ра-

бот, усилению ответственности за

правонарушения, усилению борьбы
с тунеядством, повышению спроса
и ответственности за чистоту воз-

душного бассейна и сохранение ок-

ружающей , природы. Широкий
диапазон вопросов, находящихся

в поле зрения трудовых коллекти-

вов, является ярким подтвержде-
нием возрастающей их роли в ре-

шении не только местных хозяй-
ственных, но и общегосударствен-
ных задач.

Н. ПРУДНИКОВ,
председатель шахтного  коми-

тета профсоюза шахты №  3.

Лучшим лаборантом года на цементном заводе признана
лаборант по механическим испытаниям цемента Ираида Петровна
Емельянова, награжденная знаком «Победитель социалистическо-
го соревнования 1977 года».

Фото Д. Обручева.

В ВЫБОРЕ профессии Зоя
Александровна Заварина

не задумывалась: окончив шко-
лу, приШла на стройку. Снача-
ла была подсобницей, постепен-

но   приглядывалась, как рабо-

ВОСПИТАЙ
МАСТЕРА
Т Р У Д О В А Я    СЛАВА

тают опытные каменщики, пере-
нимала приемы их работы. На-
ступил день, когда .рна само-

стоятельно встала на рабочее
место с мастерком в руке и
начала кладку простейших кон-
струкций. Многое сначала не
получалось, иногда приходи-
лось переделывать работу, что-
бы устранить огрехи. Но имен-

но потому, что рядом с Зоей
Александровной были ветера-
ны, она быстро освоила специ-

альность, работа стала спорить-
ся. Среди первых ее наставни-
ков был Дмитрий Павлович
Курчанов, бригадир. Терпеливо
объяснял он все премудрости
строительного дела, никогда не
торопил с работой, а если ви-
дел, что не получается, показы-

вал, как надо делать.

В дружном рабочем коллек-

тиве постепенно формировался
характер 3. А. Завариной, она

приобрела необходимые навыки

в освоении строительных спе-
циальностей. Впервые знания

свои Зоя Александровна при-
менила на строительной пло-

щадке в деревне Гостицы — в

то время бригада строила там
жилые дома и здание котель-

ной. С тех пор руками камен-

щика Завариной и ее товари-
щей по работе построены мно-

гие жилые дома в городе и на
селе, возведены цехи промыш-

ленных предприятий, И с каж-

дым годом росло и совершен-
ствовалось , ее профессиональ-
ное мастерство. Сегодня Зоя
Александровна высококвали-
фицированный специалист, доб-

росовестный    работник.    Свой
большой   опыт  она  уже  сама

передает  молодым, избравшим
дл*-себя профессию строителя.

Многие ее ученики,  получив
трудовое   воспитание  у   опыт- -

ного мастера,   ра-

ботают    на строи-
тельных     площад-

ках города,  В но-

ябре     1975     года

пришли в бригаду
Д. П,    Курчанова
Ольга    и     Ирина
Смирновы.       Для

-------------     обучения    профес-
сии     нужно   было   закрепить

новичков     за     опытным   спе-

циалистом.     Коллектив   пору-

чил     3.    А.    Завариной      на-

учить одну  из девушек строи-

тельному ремеслу.     Зоя Алек-
сандровна    старалась передать

своей   ученице все,  что умела,

часто беседовала   с ней; а са-

мое главное у Ольги было же-

лание научиться хорошо  рабо-
тать. Уже через неделю в кол-
лективе    стали    замечать, «гго
смогла    Заварина  увлечь свою
ученицу. I Г как когда-то ее на-

ставник, она ни разу не позво-

лила себе повысить на  нее го-

лос за промахи в работе. Боль-
шое  внимание со стороны на-

ставника,   спокойная обстанов-
ка —   все это  помогло Ольге
довольно быстро   освоить про--

фессию. Теперь она специалист

второго разряда,   работает са-

мостоятельно. Но как и прежде

Зоя Александровна продолжает

наблюдать за ростом мастерст-

ва молодого специалиста. Если
видит, что  нужна   помощь, то

подойдет,  все   растолкует,  по-

кажет,    как лучше и   быстрее
можно выполнить работу.

Ударник коммунистического

труда Зоя Александровна За-
варина продолжает шлифовать
свое мастерство, щедро делит-

ся с молодыми богатым опытом.

Она активно совмещает произ-

водственные дела с обществен-
ной деятельностью, являясь де-

путатом городскогр Совета на-
родных депутатов.

Н. НИКОЛАЕВ,
.  обществ, корр,

ЗА ОТЧЕТНЫЙ ПЕРИОД ис-

прлкомы сельских Советов
района провели определенную ра-

боту по выполнению Закона о ста-
тусе депутатов, что позволило не-

сколько улучшить уровень орга-

низационно-массовой работы Со-
ветов, сделать ее более эффектив-
ной. Так, исполкомы продолжали

совершенствовать сессионную ра-
боту как одну из основных орга-

низационных форм. За отчётный
период проведено 48 сессий, на ко-

торых рассмотрено 325 различных
вопросов, в том числе сделано 30
информации о выполнении ранее
принятых решений Советов, 40 —

о работе исполкомов в период
между сессиями, 56 информации
о выполнении предложений и за-

мечаний, внесенных депутатами

на сессиях Советов.
18 постоянных комиссий отчита-

лись о своей работе, 36 депутатов

выступило с сообщением о выпол-

нении ими депутатских- обязанно-
стей, решений и поручений Сове-
тов и их органов. Улучшилась яв-

ка депутатов, повысилась их ак-

тивность.

К подготовке сессий исполкомы

больше    привлекали    постоянные

СОВЕТЫ   И   ЖИЗНЬ

ВНИКАТЬ ВО ВСЕ ДЕЛА
Во всех сельских   Советах проведены сессии,  на   кото-

рых исполнительные комитеты отчитались о своей работе.

комиссии и актив. С участием по-

стоянных комиссий подготовлено
138 вопросов на сессии и 168 —

на заседания исполкомов. Комис-
сиями сделано 62 содоклада на
сессиях Советов.

-Депутаты сельских Советов ис-
пользовали право запроса как ос-

новное средство контроля за ра-

ботой предприятий, организаций.
Всего сделано 18 запросов. Луч-
ше других использовали право за-

проса депутаты Новосельского,
Загривского, Старопольского сель-

ских Советов^
Исполкомы сельских Советов

больше уделяли внимания повы-
шению роли депутатов на произ-
водстве. Можно назвать немало

депутатов, которые являются пе-

редовиками производства. Так,
доярка совхоза    «Старопольский»

Надежда Андреевна Иванова, де-
путат Старопольского сельского

Совета, при соцобязательстве
3.725 килограммов молок» надои-

ла 4.292 килограмма. Депутат Вы-
скатского сельского Совета Екате-
рина Яковлевна Андреева усцашно
выполнила соцобязательства и по
результатам работы 1977 года на-

граждена орденом Октябрьской
Революций.

Советами выполнены планы за-

купа молока и мяса. Немаловаж-
ное значение уделялось благоуст-
ройству населенных пунктов. От-
ремонтировано три общественных
бани, 15 километров дорог, по-
строено шесть автопавильонов.

Однако не все еще сделано Со-
ветами по совершенствованию
контроля за выполнением решений
вышестоящих    органов   и   своих

собственных. Исполкомы не смог-
ли активизировать работу по-

стоянных комиссий, депутатских
групп, депутатов в избирательных
округах. Отдельные Советы недо-
статочно проводят работу по вы-

полнению наказов иаоира^елей,
реализации предложений и заме-

чаний,- высказанных депутатами
на сессиях. Требует значительного
улучшения и организаторская ра-
бота по закупу сельскохозяйствен-
ной продукции отдельными Сове-
тами. Так, в 1977 году пять Сове-
тов ■"- Попковогорокий, Выскат-
ский, Загривскин, Поречский и
особенно Новосельский не справи-

лись с планом и дополнительным
заданием закупки молока. Все
еще не на должном уровне быто-
вое обслуживание населения В
благоустройство населенных пунк-
тов. Нет требовательности к руко-
водителям предприятий, организа-

ций, нарушающим правила благр-
устройства. Исполкомы сельских

Советов недостаточно влияют на

хозяйственную деятельность сов-,

хоаов.

Н. АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.
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ВЫПУСК
.ОБЩЕСТВЕННОЙ

МОЛОДЕЖНОЙ
РЕДАКЦИИ

СЧАСТЬЕ
УЧИТЬСЯ

До экзаменов осталось всего

лишь два месяца. Идет, подго-

товка, учим вместе, как всегда,

помогаем друг другу. В нашем

классе школы работающей мо-

лодежи занимаются люди раз-

ных профессий и возрастов, но

мы легко находим общий язык.

Нас всех объединяет стремле-

ние расширить свой кругозор,

познать больше, желание про-

должать учебу дальше. Тяже-
ло представить, что скоро нам

всем придется расстаться.

В новой Конституции СССР
четко сформулирована статья о

праве граждан нашей страны

на образование. Не побоюсь
громких слов: это большое сча-

стье — учиться, познавать, ов-

ладевать знаниями, определен-

ными навыками — всем, что

помогает уверенно шагать по

жизни. Это понимают многие

девушки филиала швейного
объединения «Маяк». Шесть че-

ловек учатся в институте, трое

— в техникуме. Вместе со мной
закончат в этом году 11-й'
класс мои подруги по работе.

Но у нас в филиале все еще

остается высоким процент не
имеющих среднего образова-
ния. Бытует у молодых работ-
ниц _ мнение: для работы за

швейной машинкой и восьми

классов достаточно. Чтобы ров-

ную строчку сделать или кар-

ман пришить, знания по физи-
ке не нужны; кто-то ссылается

на нехватку времени, семейное
положение. К счастью, таких

рабочих становится все меньше.
Современный человек на со-

временном производстве не-
мыслим без среднего образова-
ния. Пример показывают

друзья по работе. Валентина
Шалктина после окончания
СГПТУ № 215 три года нигде
не училась, а сейчас заканчи-
вает 11-й класс, ее посещае-
мость школы — одна из луч-

хо-

Проблема повышения общеобразо-
вательного уровня молодых волнует

не только учителей. В нашей стране

это дело государственной . важ-

ности, , всенародное дело. Учите-

ля школы работающей молодежи .

рошо понимают, что сегодня мало давать

учащимся только определенную сумму зна-

ния. Важно смелее вовлекать их в актив-

ный поиск, учить творчески мыслить, само-

стоятельно ориентироваться в потоке ин-

формации, развивать стремление к духовно-

му обогащению. В реализации этой сложной

задачи вместе с педагогическим коллекти-

вом принимают активное участие админи-

страция, партийные и общественные орга-

низации многих  предприятий   города.

1акие предприятия, как завод «Сланцы»,
регенератный завод, горторг по-партийному

подходят к решению вопросов, связанных с

работой школы работающей молодежи,

Здесь давно определили, чТо одна из глав-

ных причин текучести кадров— отсутствие

необходимых знаний у рабочих, что потреб-

ность в росте образования диктуют все

стороны общественной жизни. На этих

предприятиях имеются перспективные' пла-

ны повышения общеобразовательного и

технического уровня трудящихся. Перспек-
тивные планы обучения работающей моло-

дежи увязываются с задачами коллектива,

с достижением лучших показателей работы.
Здесь большое внимание уделяется гласно-

сти посещения молодежью школы, не забы-

та наглядная агитация. Еженедельно про-

водятся оперативки, где школьный вопрос

занимает одно из главных мест.

Активно действуют на этих предприятиях

комиссии  содействия    школе   работающей

КАЖДОМУ-СРЕДНЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ
молодежи. В каждом цехе создан штаб все-

обуча, куда входят представители партий-
ной, комсомольской и профсоюзной органи-

заций. Руководители обеспечивают все ус-

ловия для занятий. При ежемесячном под-

ведении итогов социалистического соревно-

вания между цехами, бригадами учитыва-

ется повышение рабочими общеобразова-
тельного уровня. Присвоение • очередных

разрядов или перевод на другую работу
производится с учетом общеобразовательной
и технической   подготовки   учащихся.

По деловому относятся к образованию
молодых рабочих в совхозах «Родина», «Ав-
рора»,                                           '

В свое время на пассажирском автопред-

приятии утверждали, что режим работы
транспортников особый и вопрос обучения
рабочих они решить не могут до конца. Но
в этом году администрация, партийная ор-

ганизация серьезно взялись за решение

этого вопроса, и результат сказался -^ из

30 человек успевает 20, А вот на объеди-
нении грузового автопредприятия так и не

решили эту проблему, здесь среднее образо-
вание не имеют 60 человек, а в школу хо-

дят только четверо.

Всегда одной из лучших в вопросе обу-
чения молодежи была шахта № 3. К сожа-

лению, в последнее время здесь перестали

интересоваться и контролировать этот воп-

рос. По птога^ первого полугодия шахта

находится в последней десятке. Самая
сложная обстановка  с обучением работаю-

щей молодежи сложилась на шахте «Ле-
нинградская». И несмотря на это, на шахте

не смогли даже найти человека, который
мог бы присутствовать на открытом педсо-

вете в конце  первого полугодия.

Есть ^ нас ряд предприятии, на которых

любят шутить: нас, мол, за успеваемость и

посещаемость не ругают. Здесь из года в год

не учится ни один человек. Тут уж не до

шуток. Это комбинат стройматериалов,
|ПМК-15, цех майоликовых изделий завода

имени М. В. Ломоносова, хлебокомбинат,
консервный завод, совхоз «Осьминский»,

Наша школа работающей молодежи име-

ет все необходимое для хорошей работы.
Она укомплектована педагогическими кад-

рами, имеет неплохую материальную базу.
Но нельзя забывать, что сегодня в районе
около двух тысяч- человек до 29 лет не

имеют среднего   образования.
Сделано немало, но еще многое предстоит

сделать.

Авангардную роль в привлечении,- моло-

дежи к занятиям в школе призвана сыграть

комсомольская организация. Но в настоя-

щее время в городе нет ни одного Коми-

тета комсомола, который бы со всей серьеа--

ностью отнесся к решению этой проблемы.
Ведь даже не все члены ВЛКСМ посеща-

ют школу. Я считаю, что необходимо акти-

визировать смотр-конкурс «Каждому моло-

дому труженику — среднее образование».
С. ГРОМОВА,

директор школы работающей молодежи.

В ЦЕНТРЕ
ВНИМАНИЯ

Состоялось заседание коми-

тета комсомола строительного

треста № 63. На заседании бы-
ла заслушана работа бюро
комсомольских организаций
ПМК-102, СУ-322 по повыше-

нию         общеобразовательного
уровня среди молодежи. Бюро
комсомольских организаций
подразделений треста указало

на ослабление контроля за по-

сещаемостью и учебой в школе

работающей молодежи.

Надежда Буренина в этом году заканчивает 1 1-й класс

школы работающей молодежи. Не было еще такого слу-

чая в памяти ее одноклассников, чтобы Надя не подгото-

вилась к уроку нли не смогла бы ответить на сложный
вопрос. Более того, если отвечает Надя — это значит,

что она расскажет намного больше, чем требуется по

программе. Участковая медсестра центральной районной
больницы Надежда Буренина   - - отличница.

том, упрек. Не раз

после работы при-

ходилось листать
учебники, чтобы не

обмануть чью-то

надежду.

Там,      в     селе,

ДОРОГУ осилит
и д у щ и й

ших. Не отстает от нее Евге-
ния Никанорова. Кстати, заме-

чено, что тот, кто хорошо учат-

ся, хорошо и работает. Вален-
тина, например, отлично освои-

ла все операции, резервистка в

бригаде. Эти девушки не раз

выходили победителями в со-

циалистическом соревновании.

Учеба подтягивает и дисципли-

нирует.

Во     многом     посещаемость
школы   работающей молодежи

зависит и   от комитета комсо-

мола.   У   нас создана учебная
комиссия в составе девяти че-

ловек. . Есть  экран посещаемо-

сти школы,    отмечаем   мы   на

нем полученные оценки, зачеты.

По результатам проверок, про-

веденных    учебной   комиссией,
не раз собирался комитет ком-

сомола,    вызывали прогульщи-

ков, разбирали их.    Серьезный
разговор шел на эту тему   во

время  Ленинского   зачета.   На
первый план мы выдвигали не

только выполнение производст-

венных  показателей,   но и по-

вышение общеобразовательного
уровня. Три раза вызывали на

комитет комсомола Галину, Но-
викову:     записалась  в  школу,

три года в девятом «сидела», а

потом ходить туда категориче-

ски отказалась.  Во  время   об-
щественно   -  политической   ат-

тестации    беседовали.    Теперь
Галина хлопот учебной комис-

сии не доставляет.

Долго убеждали Наташу
Степанову. Она ходила в шко-

лу, а заканчивать отказывалась,

объясняя это материальной не-
заинтересованностью. Ирина
Зайцева ссылалась на семейные
обстоятельства. Но комитет
комсомола не отступал. Сего-
дня мы можем констатировать:
все 18 человек, записавшиеся
в школу работающей молоде-
жи, в новом полугодии посе-
щают ее. Усилия не пропали
даром: каждая из этих деву-
шек почувствовала вкус к уче-

бе.
Е. ЖУРАВЛЕВА,

швея филиала швейного
объединения «Маяк».

— Это человек, который про-

сто поразил меня своей добро-
совестностью и любознатель-
ностью, — говорит классный
руководитель Валентина Федо-
ровна Скорокова. — Она с

одинаковым интересом отно-

сится к изучению всех предме-

тов, стремится разобраться
буквально в каждом вопросе,

который возникает в ходе изу-

чения какой-нибудь темы. Надя
учится не ради оценок, она

просто не может не учиться и

не может жить без постоянной
творческой работы.

...Поговорить с Надей было
непросто: день расписан до ми-

нуты. Утром, например, надо в

школу, днем — бегом на рабо-
ту, а вечером ждут Надю заня-

тия на подготовительном отде-

лении общетехнического фа-
культета Ленинградского гор-

ного института. День расписан

до минуты — это не красочное

преувеличение," ведь ей еще на-

до подготовить дома задания
на следующий день

После восьмого класса, а

училась Надя в школе N° 1,
поступила в Выборгское меди-

цинское училище. Выбор про-

1 фессии тогда скорее был слу-

чайным: посоветовали родите-

ли. Затем унеба начала увле-

кать все больше, незаметно по-

тянуло к учебникам, полюбила
свою профессию.

Два года назад началась ее

самостоятельная работа. По
распределению попала в Лож-
голово фельдшером. На первых

порах страшила самостоятель-

ность и ответственность —ведь

люди доверяли ей самое цен-

ное — здоровье, свою жизнь.

Разные были пациенты: один

действительно нуждался в ква-

лифицированной помощи, а

для другого лучшим лекарст-
вом была забота, теплое ду-

шевное слово. Там, в селе, ис-

пытала Надя счастливые мину-

ты. Лучшей оценкой ее работы
были слова выздоравливающе-
го человека: «Спасибо,, дочка!»,

— Самое страшное для меня

было, — говорит Надя, — уви-

деть в глазах больного, обра-
тившегося за помощью и сове-

зародилась и ок-

репла мечта поступить в ме-

дицинский институт. Почувст-
вовала, что явно не хватает

знаний, полученных в училище.

По семенным обстоятельст-
вам уехала из Ложголово. Сей-
час Надя работает участковой
.сестрой. По-прежнему ждут ее

люди, по-прежнему нужна им

ее помощь, ;но очень хочется

работать самостоятельно. Надя
решила стать терапевтом.
Именно эта г мечта привела ее в

школу работающей молодежи.

— Просто поняла, — объяс-
няет Надя, — что необходима
серьезная подготовка. Без кон-

сультации преподавателей 'не
обойтись. Есть в школе свои

особенности, свои проблемы.
Но крайне ошибочно мнение

тех, кто считает: учиться там —

время убивать, так как качест-

во полученных знаний низкое.

Конечно, трудно научить лен-

тяя, того, кто не стремится, к

знаниям, равнодушен к ним.

Не просто это сделать и в

дневной школе. Но тот, кто пе-

реступил порог школы с твер-

дым намерением пополнить

свои знания, у кого есть цель в

жизни, всегда найдет понима-

ние и живой отклик со стороны

преподавателей. Они, на мой

взгляд, делают все возможное,

чтобы часы занятий в школе

не пропали даром, стали часа-

ми плодотворной работы.
Тот, кто совмещает работу и

учебу, знает, какие трудности

стоят перед ним. Но судя по

тому, как Надя организовала

свой день, как она занимается,

— это возможно. Может быть,
только где-то пришлось ей ог-

раничить свои интересы, отка-

заться от других увлечений. Но
есть мечта. И усталость, что

появляется поздним вечером,

когда она возвращается с за-

нятий, легко снимается 1 ощуще-

нием, что минувший день приг,.

близил к заветной цели.

- Дорогу осилит идущий. Глу-
бокий смысл скрыт в этих сло-

вах. Надя- понимает, что только

человек увлеченный, предан-

ный мечте, способен достичь

желанных вершин.

А. АЛЕКСАНДРОВ,
обществ., корр.

ЗАЧЕМ ХОДИТЬ
В ШКОЛУ?

Павел Семенович Баринов, опе-

ратор цеха камерных печей заво-

да «Сланцы»:
—   Борис Новиков пришел к

нам на производство в конце ми-

нувшего года. Дали его мне в уче-

ники. Оператор — довольно слож-

ная специальность, она требует
не только определенных навыков

и сноровки, но и знаний. Обучаю
новичков не первый .год. Разные
попадались ученики, а Борис ме-

ня просто удивил! все схватывал

буквально на лету. Через два ме-

сяца ученичества обычно присва- :
ивается третий разряд, а Борису
Новикову комиссия присвоила

сразу четвертый — так хорошо

отвечал он на вопросы.

Анна Германовна Фомина, инс-

пектор отдела кадров завода

«Сланцы»:
—    Борис подал заявление в

школу работающей молодежи сра-

зу же, как только пришел на за-'

вод. Сел за парту, когда нынеш-

ние его одноклассники уже закан-

чивали первое полугодие. Быстро
наверстал упущенное. Посещае-
мость его даже не надо контроли-1

ровать: в исключительных случа-

ях пропускает занятия. По заче-

там у него нет троек. ;

Борис Новиков, оператор цеха

камерных печей:
—   Почему пошел в школу? А.,,

как же иначе? Надо же получить,

среднее образование. В цехе, где я

работаю, например, сложный тех--

нологический процесс. Знать его.

надо от и до. Без среднего образо-
вания охватить и понять" все не

так просто. Тут все: и химия, и

физика, и математика. Не случай-
но, что в билетах, по которым мы

сдаем на разгшд, четвертый воп-

рос не производственный; он свя-

зан со знаниями физики.

К сожалению, мне пришлось

бросить. дорожно-строительньш

техникум, где занимался два с по- ,-.

ловиной года, и уехать в Сланцы.
Вот сразу пришел в школу,

после окончания се продолжу

учебу. Ведь без знаний ничего не

добьешься. , ^ ; '■ . -^ - ; -, ;

.Рассказы записала

_      В. МИХАЙЛОВА,



СОВЕТЫ     САДОВОДУ

В сады уже пришла' весна,
заметно прибавился день, ярче'
светит солнце. У садоводов
появилось много забот, созда-

лась угроза солнечных ожогов
коры плодовых деревьев. В
солнечные дни кора деревьев

нагревается и оживает, а ночью
морозы «схватывают» ее снова,
и поэтому возникают солнеч-
ные ожоги: кора растрескива-

ется, образуются труднозажи-
вающие раны. Поэтому надо
ствол дерева и его крупные
сучья побелить. Поверхность
побеленного дерева солнце
меньше нагревает и дерево не
подвергается ожогам. Особен-
но надо обратить- внимание на
своевременную побелку тем са-

доводам, которые ежегодно де-
лали ее, так как деревья, при-

ученные встречать солнце в
«защитной рубашке», более
восприимчивы к солнечным

ожогам. .

Материал для побелки де-

ревьев можно купить в магази-

нах хозтоваров в нашем горо-

де или приготовить самому. 2
килограмма мела или гашеной
извести надо развести в 10 лит-

рах воды, добавив 150 граммов

железного купороса или 50
граммов         кальцинированной

(стиральной) соды (против зи-

мующих вредителей). Для луч-

шего прилипания и длительно-

го сохранения от смыва дождя-

ми в ведро с побелкой доба-
вить кусок мелко " размельчен-

ного хозяйственного мыла или

килограмм глины.

Многие вредители сада отло-

жили под кору деревьев и в ее

трещины еще осенью свое бу-
дущее потомство. Их надо

уничтожить, если не побелкой,
при которой яйца и личинки

вредителей погибают, то хотя

бы прочистив щеткой или дере-

вянным скребком, грубой меш-

ковиной ствол и кору дерева,

постелив под деревом постил-
ку, после чего мусор собрать и

сжечь. Борьбу с вредителями

сада надо вести своевременно

всем садоводам коллективного

сада, иначе обилие вредителей
часто сводит на нет все их ста-

рания.

Единого рецепта для уничто-

жения многочисленных вреди-

телей сада нет, но бороться с

ними необходимо. В магазинах

нашего города почти всегда

есть в продаже ядохимикаты,

применять которые доступно

для каждого садовода-любите-

ля.

Для борьбы с вредителями

сада можно использовать не-

> которые отходы огородных

культур, растущих в садах.

Многие садоводы предпочита-

ют настои трав и их отвары

применению         ядохимикатов.

Против клещей и тли помогает

настой картофельной ботвы,
против тли, листогрызущих гу-

сениц — отвары помидорной
ботвы. Отвары полыни, лопу-

ховый настой уничтожают мно-

гих вредителей сада и огоро-

да. Надо только своевременно

собрать и сохранить на буду-
щее перечисленные травы —

заменители ядохимикатов.

Во многих садах еще лежит

снег, но это не помешает неко-

торым работам по уничтоже-

нию вредителей. Сейчас можно

и должно произвести опрыски-

вание деревьев и кустарников

против некоторых вирусных бо-
лезней и вредителей. Яблони с

признаками заболевания пар-

шей надо опрыснуть 6-процент-
ным раствором железного ку-

пороса (600 граммов на 10 лит-

ров воды) или бордоской жид-

костью (100 граммов медного

купороса развести в теплой во-

де, добавить 100 граммов   не-

гашеной извести — все разво-

дить и гасить раздельно в дере-
вянной посуде) и нитрафеном
(300 граммов на 10 литров во-
ды). Опрыскивание произво-

дить в безветренную сухую по-
году до распускания почек.

При этом также уничтожаются
вредители: тля, медяница и
другие. Надо иметь в виду, что

одного опрыскивания против
парши будет недостаточно, не-

обходимо его повторить не-

сколько раз. Во время -, цветения

дерева опрыскивание недопу-
стимо.

Наступила подходящая пора
и для подкормки ослабленных
деревьев и кустарников. Мож-
но в солнечную погоду утром
нли на ночь по снегу рассыпать

под деревом 7 граммов мочеви-
ны на квадратный метр, при

таянии снега с влагой удобре-
ние легко войдет в почву. Мо-
чевина содержит азот, которо-
го в этот период времени бо-
лее всего не достает оживаю-

щим растениям. Можно произ-
вести и поверхностную под-
кормку кустарников и деревьев
путем опрыскивания 7-процент-
ной мочевиной (700 граммов на

10 литров воды).

Раньше других трогаются в

рост смородина и крыжовник,

которые в первую очередь надо

обработать, удалив излишне

загущенную поросль, ветки со

слабыми прошлогодними при-

ростами, к , тому же удалить

мелкие ветки, пораженные поч-

ковым клещом (сильно вздуты-

ми почками), и подкормить по

снегу мочевиной.

Сейчас лучшая пора для об-
резки и формирования кроны

деревьев. Пока еще не нача-

лось сокодвижение, смелее вы-

резайте у взрослого дерева

сучки, которые мешают сосед-

ним нормально расти, форми-
руйте крону дерева, создавая

хорошую освещенность и до-

ступ воздуха. Срезать сучья не-

обходимо заподлицо, не остав-

ляя пеньков, место среза надо

закрасить.

В условиях нашей области во

время цветения сада частенько

наблюдаются поздние замороз-

ки, которые особенно губят ра-

но зацветающие вишни и кусты

черной смородины. Вишня в пе-

риод цветения нуждается в пе-

рекрестном опылении с других

деревьев вишни. Пчелы и дру-

гие насекомые в это время

еще не готовы к интенсивным
полетам, а поэтому рано рас-

цветшие цветы не получают

полного опыления, и плодовая

завязь, невзирая на буйное
цветение дерева, осыпается.

Черная смородина, рано за-

цветшая, в это же время обра-
зует ягодную завязь, но позд-

ние заморозки убивают ее, и

она осыпается.

Некоторые садоводы нашей
области искусственно задержи-

вают раннее цветение на 7 — 10
дней следующим образом: сей-
час, когда снег еще лежит в са-

ду, утаптывают его под дере-

вом, добавляют еще снега и

вновь утаптывают, сверху за-

сыпают древесными опилками

или. нарозом. Под таким укры-

тием утоптанный и оледенев-

ший снег тает медленнее и низ-
кая температура задерживает

распускание почек, следова-
тельно дерево расцветает поз-

же, что сохранит цветы вишни

и завязь у черной смородины

от заморозков и создает луч-

шие условия для опыления цве-

тов пчелами.

В. МЕЩЕРЯКОВ,
садовод-любитель.

Редактор

Г. Г. МАНКУНИ

Т ел ев цд^ён ие

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 5 АПРЕЛЯ ,

8.55, — «Навстречу XVIII-. съез-

ду. ВЛКСМ»,   9,40— «Спи   .были
первыми»; '          Худо'кествённый
фильм. 11.15 — «Клуб кинопуте-
шествий». 14,30 — «Рожденные
Октябрем».           Документальный
фильм. 15.30 — «По музеям и вы-

ставочным залам». «Творчество
В.. Хлебниковой». 15.55 — «Отзо-
витесь, горнисты!». 16.25— «Жизнь
науки». 16.55 — 18.15 — «Музы-
кальные вечера для юношества».

18.55 — Тираж «Спортлото». 19,05
—  «О проектах конституций союз-

ных республик». 19.30 — Между-
народная товарищеская встреча по

футболу. Сборная СССР — сбор-
ная Финляндии. 21.00 — «Время».
21.30 — «Мастера искусств». На-
родный артист РСФСР В. Самой-
лов. 22.45 — Ц. Пуни. «Падекатр».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 5 АПРЕЛЯ
17.45 — «Вечные кружева». До-

кументальный телефильм. 18.00 —

Для детей. «По страницам журна-

ла «Солнцеворот». 18.30 — «Когда
приходит весна». Фильм-концерт.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «Те-
левизионный еж». 19,45 — «Вели-
кий укротитель». Художественный
фильм. 21.00 — «Чём богат чело-

1 век». Документальный телефильм.
21.30 — Концерт солистов Боль-
шого  театра    Союза  ССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 4 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа, передач. 9.05

—  «Телешкола». Химия для уча-

щихся 8 — 11-х классов. 9.30 —

Художественный фильм «Белый
корабль». 10.50 — «Краснокутский
вариант», «Инженеры». 11.20 —,

1 1 .45 — «Где это видано, где это

слыхано...». Телефильм. , 15.25 —

Программа передач. 15.30 — «Ми-
нута... еще минута». . Телефильм.
15.55 — «Радости, огорчения, меч-

ты Ольги Корбут». Фильм о спор-

те. 16.25 — Короткометражный ху-

дожественный фильм «К сыну».

17.00 — «Телешкола». «Будь го-

тов!». 17.30 — «Раскрытый мир»:

«Там, где все так ясно». 17.50 —

Новости. Вечерняя программа,

19.00   —   «За   и   против».   19.20
—      Реклама. 19.30 — «Спор^
тивная призма». 20.00 — Цв. тел.

«Детский экран». У. Лейес. «При-
ключения поросят». Кукольный
спектакль. 20.30 — «Актуальная
камера». 21.30 — «Круговое дви-

жение». 22.00 — Кинофильм. 22.15
—  23.30 — Цв. тел. Художествен-
ный телефильм «Хождение по му-

кам». 2-я серия.

СРЕДА, 5 АПРЕЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  Короткометражный художест-

венный фильм «К сыну». 12.15 —

13.25 — Цв. тел. Художественный
телефильм «Хождение по мукам».
2-я серия. 15.20 — Программа пе-

редач. 15.25 — «Валентина Жуко-
вец». Телефильм. 15.40 — «Узеир
Гаджибеков». Телефильм. 16.55 —

«Перегон». 17.10 — «Вариации».
«Большой театр вчера и сегодня».

17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.15 — «Актуальная ка-

мера». 18.30 — «Молодежная сту-
дия». «Будущее села». 19.00 —

«Наш Основной Закон».    19.16'.—
—    «Концертная студия». Поет
Тийт Куузик (повторение). 19.40—
«Труд и заработная плата». 19.55
Реклама. 20.00 — Цв. тел. «Дет-
ский экран». «Эй, мальчики!».
20,30 — «Актуальная камера».

21.30 — Цв. тел. Художественный
фильм «Хождение по мукам». 3-я
серия. 22.40 — Цв. тел. «Юпитер».

И  н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 апре-

ля — «Время жить, время любить».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 апреля — новый цветной фран-
цузский кинофильм «Последний
выстрел». Начало в 17, 19, 21 час

15 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 апреля

— новый цветной художественный
фильм «Беда». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час 40
минут.

СЛАНЦЕВСКОИ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ   БОЛЬНИЦЕ

срочно требуются

САНИТАРКИ   -   БУФЕТЧИ-
ЦЫ,

САНИТАРКИ палатные,

УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИЦА,
ПРАЧКИ,
Мотористка,
ШОФЕРЫ   I  и  II классов,

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
...        3—1

ПАССАЖИРСКОМУ '
АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

требуются

ВОДИТЕЛИ автобусов,
АВТОСЛЕСАРИ,
УБОРЩИЦА,
МАСТЕР по ремонту автобу-

сов,

КОНТРОЛЕРЫ,
МАЛЯР-ХУДОЖНИК,
РАБОТНИК по снабжению,
АВТОЭЛЕКТРИК.

■    '            3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

требуются

на постоянную работу

ЭКСКАВАТОРЩИКИ,
ТРАКТОРИСТЫ,
РАБОЧИЕ (мужчины),
ЭЛЕКТРО-

ГАЗОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 21,
Сланцевское ДРСУ.

3—1

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ- БЮРО

ПРЕДЛАГАЕТ

с 18 апреля по 12 мая

туристические путевки

в г. Туапсе,
стоимостью по 195 рублей,

В стоимость путевки входит

проезд по железной дороге от

Ленинграда до Туапсе (в оба
конца)., питание, проживание в

частном секторе, экскурсионное

обслуживание.
Обращаться по адресу: Тре-

стовский переулок, дом № 6.
Телефон 2-16-01.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЭКСКУРСИОННОМУ БЮРО

требуется

МЕТОДИСТ для организа-

ции экскурсионных и туристи-

ческих маршрутов.

За справками обращаться по

адресу:   Трестовский  переулок,

дом № 6. Телефон 2-16-01.
3—1

УВАЖАЕМЫЕ
СЛАНЦЕВЧАНЕ!

Широкоэкранный кинотеатр

«ТРУД» приглашает вас по-"
смотреть с 4, апреля новый
цветной художественный кино-
фильм «БЕДА».

В главных ролях: Алексей
Петренко, Лидия Федосеева-
Шукшина, Георгий Бурков. В
основе сюжета — судьба рабо-
тящего и неглупого человека,

ставшего алкоголиком и совер-

шившего преступление.
Фильм создан на киностудии

«Ленфильм».
Работает касса предвари-

тельной продажи билетов, при-

нимаются заявки на культпохо-
ды.

Сланцевский горсо-

вет ОСВОДа органи-

зует курсы судово-

дителей-люби гелей.
Принимаются лица в

возрасте 16 лет и

старше. Начало заня-

тий 18 апреля в 18
часов в помещении

ОСВОДА.              з-з

ВОСЬМИЛЕТНЕЙ
ШКОЛЕ № 4

(ул. Маяковского, дом № 9)

требуется

УБОРЩИЦА.
2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ-
КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

требуются

РАБОЧИЕ  цеха (женщины),
ГРУЗЧИКИ-ПРОВОДНИКИ.

2—2

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

ТОВАРОВЕДА,
СТРОПАЛЕЙ,
МАШИНИСТА разгрузочной

машины,
БЕТОНЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ,
ТРАНСПОРТЕРЩИКА в ко-

тельную,

СТОЛЯРОВ и УЧЕНИКОВ
столяров,

ЭЛЕКТРИКОВ,
ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического   оборудования,
6—е ,

Сланцевский филиал ПО
«Леноблводрканал» доводит до
сведения владельцев домов на

правах личной собственности,
что плата за пользование хо-
зяйственной питьевой водой
принимается сберкассами горо-

да. Расчетные книжки для
уплаты за воду можно полу-
чить в бухгалтерии филиала
ЙО «Леноблводоканал» еже-

дневно с 8 до 17 часов, по ад-
ресу: ул. Грибоедова, дом

№ 1715/
3-3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

требуются

СЛЕСАРЬ  КИП и А,
ТРАКТОРИСТ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК

(дипломированный).
Обращаться  по адресу:    ул.

Ремонтников, дом № 5.
3—2

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

для работы по добыче торфа
на торфомассивах

«Дубоемском»
и «Березовском-2»

ТРЕБУЮТСЯ

ТРАКТОРИСТЫ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК.
Обращаться по адресу: Слан-

цы, ул. Гоголя, дом № 2, тор-
фопредприятие «Дубоемский
мох».

■    10—7

- Коллектив работников заводоуправления цементного завода

глубоко скорбит о безвременной кончине ВАСИЛЬЕВА Леонида
Семеновича и выражает соболезнование его родным и близким.

Жильцы дома № 17 по улице Кирова скорбят по поводу

смерти ВАСИЛЬЕВА Леонида Семеновича и выражают глубокое
соболезнование семье и родственникам покойного.
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